

## Nécrologie. Michèle Philippe, artiste peintre



*Fille et sœur de marin-pêcheur, Michèle Philippe puisait son inspiration dans la mer, ses couleurs, et ses richesses offertes aux hommes.*

À seulement 46 ans, Michèle Philippe a été vaincue par le mal contre lequel elle se battait avec détermination et philosophie depuis plusieurs années, se projetant notamment dans son art, tant que ses forces le lui permettaient, et mettant cet art au service des causes qui lui étaient chères, en faveur de la paix, de la tolérance et de la fraternité.

### **Saint Cado l'a inspirée**

Peintre reconnue dans le monde de l'art contemporain, Michèle Philippe a exposé dans des lieux prestigieux à Paris et à l'étranger. Elle a participé à des opérations artistiques engagées comme, en 2005, l'Embarquement pour la Paix, une exposition internationale portée par

Mylène Vignon, critique d'art, et la navigatrice Florence Arthaud, en faveur des enfants de Palestine. En 2012, à Paris, elle a pris part au Cri des Sirènes, une performance sur la fragilité de la mer, avec une vente conduite par M<sup>e</sup> Cornette de Saint-Cyr. Chez elle, à Saint-Cado, elle avait fait du restaurant familial des Algues Marines une galerie d'art contemporain, invitant régulièrement des peintres, photographes et plasticiens pour des rencontres marquées par la convivialité. Saint-Cado et la mer étaient aussi une des sources d'inspiration majeures de l'artiste, qui signait par là son enracinement. Ses obsèques ont été célébrées samedi dernier, dans l'intimité.